

Pradera, febrero 18 de 2021

Carta para la sociedad y los gobernantes

Cordial saludo:

El objetivo de esta carta es poder expresar mi sentir por la importante labor que desarrollo dentro de mi comunidad buscando mejorar la condición de vida, basándome en unos principios de derecho, que todos merecemos una mejor calidad de vida, que a la larga resultan ser grandes desafíos por culpa directa de las instituciones que son las encargadas de proveer las condiciones y oportunidades necesarias para unas buenas condiciones de vida. Que se puedan dar oportunidades como empleo y educación.

Y que en ocasiones, para que se pueda dar algún tipo de condición beneficiosa, hay que entrar a pelear con garras y dientes para poder que se den los derechos estipulados por la ley, cuando deberían ser los organismos e instituciones que generen las condiciones por ley establecidas. Los líderes sociales estamos allí; y allí es donde somos blanco de señalamientos y odios.

Todos, mandatarios y gobernantes, deberían actuar conforme a lo establecido por la ley para trabajar con líderes y lideresas en la consecución de un buen desarrollo en las comunidades, logrando mejores condiciones y de esta manera incidir para ir reduciendo flagelos como inseguridad, muertes innecesarias y todas aquellas cosas negativas que se van acrecentando cuando hay injusticia social.

Los líderes: Que los mandatarios comprendieran que los líderes y lideresas no son los enemigos, son los mejores aliados en la construcción de un mejor país; por eso deberíamos ser rodeados con gratitud y respeto, no ser expuestos como enemigos.

Los gobernantes deberían actuar responsablemente.

Atentamente

Una lideresa social de Pradera, Valle del Cauca

APOYA



PAZ
CON DIGNIDAD

